
Sujet : [INTERNET] Projet agrivoltaïque de Dirol Germenay
De : Jean-Luc <jll@efecto-mul plicador.com>
Date : 20/10/2022 12:26
Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour.

Au-delà de toutes les conséquences liées à ce projet, je pense qu'il y a mieux à faire en faveur des
agriculteurs en développant des ini a ves pour recouvrir tous les bâ ments agricoles qui le
perme ent et nuisent déjà grandement à la beauté de nos paysages de panneaux solaires.

Il y a des solu ons gagnant-gagnant qui bénéficieraient à un grand nombre d'agriculteurs (et non
pas à un seul ou entreprise) tout en produisant de l'énergie decarbonnee pour la collec vité. 

Cordialement.
Jean-Luc Lachaut 
58120 Blismes 
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